

EL EDIFICIO DEL
BANCO NACIONAL

Los sectores

económicos pidenlo en la
zona de la Habana Vieja

Primo 23/34
Se adhieren a **INFORMACION. Mensajes de banqueros y comerciantes de O'Reilly y de C. de Seguros**

Adhiriéndose a **INFORMACION** en sus gestiones editoriales para que el Banco Nacional de Cuba sea instalado en la zona de La Habana Vieja, donde radican los más importantes sectores comerciales e industriales, diversas instituciones se han dirigido por telegrama a nuestro director, doctor Santiago Claret. El señor Celestino Lastra, presidente de la Asociación de Comerciantes, Industriales y Banqueros de la calle O'Reilly, dice en su telegrama:

"Para el comercio, la industria y la banca establecidos en la llamada Habana Antigua, es de capital importancia la construcción del nuevo edificio del Banco Nacional en esta zona, donde radica el distrito bancario y financiero

de Cuba. Nos adherimos a la campaña de ese prestigioso órgano de opinión para hacer realidad la rehabilitación de esta zona de la capital".

Los señores Carlos R. Fox y Virgilio Ortega, presidente y secretario, respectivamente, de la Asociación de Compañías Nacionales de Seguros, en su telegrama expresan lo siguiente:

"Apoyamos la campaña que realiza su periódico porque el nuevo edificio del Banco Nacional se construya en La Habana Vieja, donde radica el distrito bancario y financiero de Cuba, contribuyendo a rehabilitar este importante sector de la capital, en el cual tienen sus oficinas la mayor parte de las Compañías de Seguros. Rogamos a ese prestigioso y poderoso órgano de opinión que continúe ayudándonos en esa justa campaña".

Inf. junio 23/34



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA